

Berliner Registrar STRATO: .berlin für nur 1,89 Euro pro Monat* im ersten Jahr

Berlin, 17.03.2014

Zur Einführung von .berlin gibt es die Hauptstadt-Domain bis zum 1. April 2014 für nur 1,89 Euro pro Monat* im ersten Jahr. Domain-Namen unter .berlin sind seit dem 3. März verbindlich für jeden bei STRATO bestellbar, unter www.strato.de/domains/neue-domains-bestellen/. Einschränkungen gibt es bei der Bestellung nicht: Auch Nicht-Berliner können sich eine Hauptstadt-Domain bei STRATO sichern.

Großes Interesse an .berlin

„Das Interesse an .berlin ist groß“, sagt Dr. Christian Böing, Vorstandsvorsitzender von STRATO. „Die Hauptstadt-Domain ist eine von 45 neuen Domain-Endungen, die schon bei STRATO bestellbar sind und steht als Top-Seller auf der Bestellliste ganz oben. Damit ist sie gemessen an den Bestellungen die beliebteste neue Domain-Endung unter denen, die wir bisher anbieten“, sagt Böing. Und die 45 neuen Domain-Endungen sind erst der Anfang: In den nächsten Monaten werden Schritt für Schritt über 500 frei registrierbare Domain-Endungen eingeführt.

„Wir sind ein Berliner und freuen uns auf .berlin“

Als Berliner Internetunternehmen ist der Start der Hauptstadt-Domain für STRATO ein bedeutendes Ereignis: „Events, Locations und Menschen unserer Stadt bekommen eine eigene Berlin-Adresse im Internet. Wir freuen uns darauf und bieten .berlin als Berliner zu einem besonders günstigen Preis an“, sagt Böing. Am 3. März hat STRATO den Vertrag für .berlin mit dotBERLIN, dem Betreiber der Hauptstadt-Domain, unzerzeichnet: Seitdem ist STRATO Registrar für .berlin und nimmt Domain-Bestellungen von Endkunden für die neue Domain-Endung entgegen.

Berlin: Die erste Metropole mit eigener Adress-Endung im Web

Mit dem Start der Hauptstadt-Domain ist Berlin die erste Metropole weltweit mit einer eigenen Adress-Endung im Web. Schon vor 10 Jahren entstand die Idee, die Top-Level-Domain .berlin bei der zentralen Verwaltungsstelle für Domains, der ICANN, zu beantragen. „Die Idee für Städte-Endungen im Web ist in Berlin geboren und hat sich weltweit verbreitet – zum Beispiel in Tokio, New York, Sydney, Paris und London. Diese Metropolen werden uns in den nächsten Monaten nachfolgen“, sagt Dirk Krischenowski von dotBERLIN, dem Betreiber der Hauptstadt-Domain. Ein Interview mit dotBERLIN gibt es im STRATO Blog unter <http://blog.strato.de/neue-domainendungen-berlin/>

Der Internet-Namensraum erweitert sich – in den kommenden Jahren um mehr als 1.300 neue Top-Level-Domains (nTLDs = neue Domain-Endungen wie .berlin, .tips und .photos)¹. Mehr als 500 nTLDs werden wie .berlin frei registrierbar sein. Über 800 nTLDs aber nicht: Sie sind sogenannte Marken-TLDs wie .pepsi, .daimler oder .saturn und für Unternehmen bestimmt, die ihre Marke mit einer eigenen Domain-Endung stärken möchten.

¹ Quelle: <http://newgtlds.icann.org/en/announcements-and-media/infographics/tm-protection>, Januar 2014

* Aktion bis 01.04.2014: .berlin für 1,89 EUR/Mon.im ersten Jahr, danach 3,49 EUR/Mon. Erstrechnung wird mit Konnektierung der Domain erstellt. Mindestvertragslaufzeit 12 Monate. Keine Einrichtungsgebühr. Pro Neubestellung nur 1 Aktions-Domain. Preise inkl. MwSt. Preise und Vergabetermine variieren zwischen einzelnen neuen Top-Level-Domains.

Über STRATO: STRATO ist der Hosting-Anbieter mit dem besten Preis-Leistungs-Verhältnis: Als eines der weltgrößten Hosting-Unternehmen bietet STRATO Profi-Qualität zum günstigen Preis an. Die Produktpalette reicht von Domains, E-Mail- und Homepage-Paketen, Online-Speicher, Webshops und Servern bis hin zu High-End-Lösungen. STRATO hostet vier Millionen Domains aus sechs Ländern und betreibt zwei TÜV-zertifizierte Rechenzentren. STRATO ist ein Unternehmen der Deutschen Telekom AG.

Pressekontakt: Christina Witt, Pressesprecherin, STRATO AG, Pascalstraße 10, 10587 Berlin, Telefon: 030/88615-262, Telefax: 030/88615-263, presse@strato.de, www.strato.de/presse